

STREIF

STREIF eröffnet neues Musterhaus im Deutschen Fertighaus Center Mannheim

BDF – Am 22. und 23. Oktober eröffnet der Hersteller STREIF (Weinsheim) sein neues Musterhaus in Mannheim. Neben einer repräsentativen Architektur im Bauhausstil bietet das Haus auf 220 Quadratmetern zahlreiche Ausstattungsdetails, die auf der Wunschliste zukünftiger Bauherren ganz oben stehen. Die Grundrissgestaltung ist modular angelegt und bietet viel Potential für eine individuelle Planung.

www.streif.de

Bien-Zenker

Bundesbauministerin überreicht Bien-Zenker die Urkunde für das QNG-Siegel

BDF – Bien-Zenker (Schlüchtern) hat die Voraussetzungen dafür geschaffen, dass seine Bauherren wieder eine BEG-Förderung erhalten können. Auf der EXPO REAL 2022 unterzeichnete Bundesbauministerin Klara Geywitz die Urkunde zur QNG-Zertifizierung des Musterhauses CONCEPT-M Freiburg, das Bien-Zenker mit Zertifizierungspartner DGNB als Pilotprojekt für seine Serienzertifizierung umgesetzt hat.

www.bien-zenker.de

FingerHaus

FingerHaus bietet Bauherren seit dem 1. Oktober das QNG-Plus-Siegel an

BDF – Nach dem KfW-Förderchaos Anfang 2022 bietet FingerHaus (Frankenberg) seinen Bauherren jetzt mit dem QNG-Plus-Siegel den Weg zu öffentlichen Geldern für nachhaltige Gebäude der Förderstufe „Effizienzhaus 40 NH“ durch eigene Auditoren und abgestimmte Unternehmensprozesse an. Für die Erstellung der Zertifizierungsunterlagen fallen für FingerHaus-Bauherren keine zusätzlichen Kosten an.

www.fingerhaus.de

Fingerhut Haus

Fingerhut Haus feiert „Tag der offenen Tür“ samt Musterhauseröffnung

BDF – Mit einem „Tag der offenen Tür“ hat Fingerhut Haus sein neues Musterhaus am Firmenstandort in Neunkhausen eröffnet und exklusive Einblicke in den Fertighausbau gegeben. Im Kreativzentrum, bei Werksführungen und Fachvorträgen blieben keine Fragen rund um die moderne Holz-Fertigbauweise offen. Im neuen Musterhaus konnten sich die Besucher von den Vorzügen der Bauweise überzeugen.

www.fingerhuthaus.de

Schwabenhaus

Erfolgreicher Hausbau-Ratgebtag bei Schwabenhaus

BDF – Die Haus-Manufaktur des Herstellers Schwabenhaus (Heringen/Werra) öffnete die Tore jetzt für 160 Bauinteressierte. Neben Führungen durch die Produktionsstätte und das Ausstattungs- und Design-Center hatten die Besucher die Möglichkeit, sich auf einer Hausmesse bei den Schwabenhaus-Partnern zu den Themen Finanzierung & Förderung, Heizungstechnik, Photovoltaik-Anlagen und Kellerbau zu informieren.

www.schwabenhaus.de

WeberHaus

Schon über 2.300 junge Menschen wurden bei WeberHaus ausgebildet

BDF – WeberHaus (Rheinau-Linx) begrüßt in diesem Jahr 23 Auszubildende neu im Unternehmen. Außerdem wurden 17 junge Menschen, die vor kurzem ihre Ausbildung oder ein duales Studium bei dem Fertighaushersteller mit Erfolg abgeschlossen haben, in ein Angestelltenverhältnis übernommen. Insgesamt haben bei WeberHaus schon über 2.300 junge Menschen ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen.

www.weberhaus.de

KNECHT Betonwerke – Fertigteilkeller

KNECHT-Bauherrentag am 21. Oktober 2022

BDF – Bei den Bauherrentagen informiert KNECHT Kellerbau über alles Wissenswerte rund um den Keller – das nächste Mal am 21. Oktober, 14 bis 17:30 Uhr, am Unternehmensstandort in Metzingen. Eine exklusive Führung durch die Produktion und der Besuch der großen Kellerausstellung ermöglichen den Blick hinter die Kulissen und lassen keine Fragen offen. Teilnahme kostenfrei, Anmeldung erwünscht:

<https://bauherrentage.knecht.de/de/home.html>

Bundesverband Deutscher Fertigung

Bis Jahresende 2022 freier Eintritt in den sechs FertighausWelten des BDF

BDF – Die Musterhausausstellungen „FertighausWelt“ des Bundesverbandes Deutscher Fertigung (BDF) öffnen für den Rest des Jahres ihre Türen kostenlos für alle Bauinteressierten. Der freie Eintritt gilt für die Ausstellungen in Kappel-Grafenhausen im Schwarzwald, Günzburg nahe Ulm, Nürnberg, Köln, Wuppertal und Hannover. Geöffnet ist immer mittwochs bis sonntags, von 11 bis 18 Uhr.

www.fertigung.de